

# EL PSOE gana las elecciones en Elda pero pierde la mayoría absoluta

28/05/2023



Alfaro ha revalidado la alcaldía.

**El PSOE ha ganado esta noche las elecciones municipales en Elda**, aunque ha perdido la mayoría absoluta. Los socialistas han conseguido **12 concejales con el 55'47% de los votos (11.296)**, y mil cien votos más que en las anteriores elecciones. Este es un resultado no previsto, pues **todo apuntaba a que la población volvería a dar el apoyo por mayoría absoluta al partido de Rubén Alfaro** para seguir gobernando en solitario.

El **PP** queda como segunda fuerza con el 31'36% de los votos (7.966) y nueve concejales, seguido de **Vox**, con el 9'68% de los votos (2.461) y dos concejales. **Elda Para Todas** logra dos ediles y el 7'17% de los votos (1.823). Por otro lado, **Ciudadanos** y **Por ti por Elda** con

**Sentido Común** se han quedado sin representación. La participación ha subido ligeramente del 60'6% al 62'35% en estas elecciones municipales. En esta ocasión han votado 25.717 eldenses.



El PP ha obtenido nueve escaños, cuatro más que en 2019.

El socialista **Rubén Alfaro** ha llegado a su sede entre aplausos y gritos de "¡alcalde, alcalde!". Ante decenas de socialistas se ha mostrado contento y ha asegurado que **"sumamos más de 1.100 votos respecto a los anteriores comicios, la población apoya este proyecto y esta forma de gobernar y lo ha demostrado"**, ha dicho Alfaro. El alcalde ha querido agradecer los más de 11.000 votos que le han hecho ganar las elecciones una vez más, **"aunque las matemáticas son como son, pues hemos perdido la mayoría, pero Elda tendrá un proyecto progresista, de avance, liderado por un alcalde socialista"**.

Alfaro ha señalado que "seguiremos el rumbo de trabajo, seguiremos luchando por una Elda para todas las personas, sin importar **religión, sexualidad o color de piel**, y seguiremos mejorando la ciudad".

Pese a la victoria socialista, las caras en la sede eran serias, pues esperaban revalidar la mayoría absoluta.



Elda para Todas ha obtenido dos escaños.

Por su parte, el cabeza de lista de Elda Para Todas, **Iñaki Pérez**, se ha mostrado "relativamente satisfecho" y ha añadido que **"Elda Para Todas se constituyó para llevar a cabo nuestras políticas; pero sin mayoría socialista y con dos concejales, tendremos la relevancia suficiente para poder mejorar Elda"**. Pérez asegura que "las mayorías absolutas no son positivas y esperamos ser una fuerza determinante, nuestra intención es que nuestro

programa se realice lo máximo posible en unas posibles negociaciones". Espera poder acercar posturas programáticas con el PSOE, pero tendrán que negociar, si bien durante los últimos años, el PSOE ha contado con Esquerra Unida en el gobierno local aunque contaban con mayoría absoluta.

La unión de partidos de izquierdas parece que ha ayudado a aumentar su representación, pues en la anterior legislatura solo Esquerra Unida obtuvo un concejal, mientras que la coalición Elda Para Todas (Esquerra Unida, Compromís y Podemos) ha logrado dos.



El líder del partido de la oposición, el popular Paco Sánchez, ha agradecido el apoyo de los votantes y "aunque nuestras expectativas eran ser el partido más votado, el PSOE ha perdido la mayoría". Admite que siente pena porque le ha faltado más apoyo para poder gobernar, pero acepta el resultado y ha asegurado que seguirá trabajando durante la próxima legislatura desde la oposición al frente del PP.

Por otro lado, Vox ha cogido más fuerza en estas

Elecciones Municipales sumando dos concejales. Su líder Paqui Vicente ha destacado que "vamos a hacer todo lo que podamos para que nuestra voz se oiga. Hoy empieza para nosotros una oposición activa en el Ayuntamiento de Elda".

La parte más amarga ha sido para el equipo de Ciudadanos, encabezado por Fran Muñoz, quien llevaba dieciséis años en el Ayuntamiento dentro del PP, ocho en el Gobierno de Adela Pedrosa y ocho en la oposición con Rubén Alfaro en la alcaldía.



Vox ha duplicado sus concejales y tendrá dos | Nando Verdú.